

déjame



Órgano informativo de los aprendices del SENA

DECIRTE

SENA: Conocimiento para Todos los Colombianos

REGIONAL SANTANDER

Director SENA Regional Santander: Humberto Rangel Lizcano
Editora: Sandra Milena García Villamizar, Comunicaciones **SENA Regional Santander. Escribenos al correo** comunicasantander@sena.edu.co Oficina de Comunicaciones SENA Dirección Regional: Calle 16 No 27-37. Tel: 6 800 600 Exts. 2300 - 2302 - Bucaramanga
<http://dejamedecirtesena.spaces.live.com>
<http://gestiondelcambio.wordpress.com>
 Contact Center Bogotá 592 55 55 y sin costo desde cualquier ciudad del país al 01 8000 910 270

Jefe Oficina de Comunicaciones Dirección General y Directora Déjame Decirte: Vicky Santamaria
Diseño y Diagramación Ariel Ricardo Ruge Uribe

JUVENTUD LLENA DE ILUSIONES Y PROSPECTIVA EMPRESARIAL...

Con estos artículos que a continuación leerás nace el Déjame Decirte Regional Santander, un periódico interno que lleva tres años circulando y el cual esta dirigido hacia ustedes quienes son la razón de ser de esta importante institución del Estado el SENA.

En esta primera oportunidad queremos resaltar el ímpetu, la creatividad, el liderazgo, los sueños y las proyecciones profesionales de los aprendices que ustedes eligieron en un evento democrático como sus representantes ante la institución.

A continuación encontrarán los perfiles de cada uno de ellos, quienes quisieron participar en este medio de comunicación interno y ganar el espacio de ser escuchados, de aportar con su pensamiento y experiencias a enriquecer la Formación Profesional Integral Sena; dentro de un medio que contiene mensajes de respeto, admiración y cariño por todos los egresados, que hoy son motivo de orgullo y reconocimiento de todos los que día a día convivimos en esta institución.

Déjame Decirte Regional Santander, será publicado mensualmente a través de nuestro Blog Regional gestiondelcambio.wordpress.com link nuestro déjame decirte, anímense, participe; cuénteles a Santander y el mundo ¿Quiénes son ustedes?, ¿Qué los hace soñar?, ¿Por qué están aquí?, ¿Cuáles son los adelantos tecnológicos que hoy la institución les pone a su servicio? y sobre todo ¿Por qué son considerados los mejores técnicos, técnicos profesionales y tecnólogos mejor formados en el mundo?...

Allá afuera hay una humanidad esperando conocerlos, saber de ustedes y sobre todo, de informarse de cual es su aporte como aprendiz SENA, para que ella sea cada día mejor...NO DESPERDICIE ESTA OPORTUNIDAD...

Su nombre es DARIO AIVARADO, cachaco sería su apelativo adoptado por las tierras de las hormigas culonas donde ha realizado toda su formación profesional y personal; nacido el 02 de Diciembre de 1977 en la ciudad capital de Colombia.

“Poseo habilidades en diferentes áreas en las cuales me he desempeñado durante mi carrera laboral, apoyadas en los estudios que he realizado y realizo como estudiante del programa profesional en Gestión Empresarial y orgullosamente APRENDIZ DEL SENA en Santander del Técnico Profesional jornada Nocturna de Manejo de Medios de Comunicación Comercial. Mi trabajo ha estado enfocado en la parte de liderazgo, Control y Seguimiento a la Calidad en la ejecución de Procesos y Procedimientos, actividades de protocolo y relaciones comerciales, responsabilidad de confianza y auto control para cada uno de mis empleadores; como lo fue en COSTA RICA en la empresa corporación G.M.I; También en diferentes oficinas de la entidad financiera Banco Colmena; En SALUDVIDA EPS en el área de SERVICIO AL CLIENTE en la Zonal Santander con responsabilidad de velar por lasatisfacción de nuestros clientes y fidelización en 39

Soy un líder positivo...



Fotografía: Área de Bienestar a los Aprendices - Centro de Servicios Empresariales y Turísticos

“me gusta trabajar con la comunidad en labor social. Soy emprendedor en el desarrollo de actividades comerciales y de servicio, me gusta estar feliz y disfrutar de lo que hago con calidad y eficiencia”.

Ingresa al BLOG <http://dejamedecirtesena.spaces.live.com/>

municipios con actividades acompañamientos; realice también en salud vida las labores de COORDINADOR COMERCIAL en el régimen contributivo liderando el equipo comercial y de mercadeo de la Zonal”.

Adicionalmente se define como un joven que cuenta con la capacidad para asumir de manera proactiva y recursiva diversas situaciones y gran facilidad para establecer relaciones interpersonales, con la visión clara del crecimiento profesional y personal; comprometido en mis labores y desempeño. Para Darío lo importante en un ser humano son los valores y la forma de interrelacionarse con los demás por ello define que sus “valores y política de vida son la Tolerancia, Respeto, Honestidad justicia y Calidad Humana; Vivir cada día con Actitud positiva, logrando el cumplimiento de mis metas y buscando ser siempre el orgullo de mi familia y contribuir como ser humano en el desarrollo de la sociedad en general”.



Fotografía: Área de Bienestar a los Aprendices - Centro Industrial de Mantenimiento Integral.

De la tierra de la Villa de los Caballeros de San Juan de Girón, un pueblito santandereano de calles empedradas que comparten espacio con el desarrollo industrial del área metropolitana de Bucaramanga – Santander – Colombia.

“Cuando uno siente y se apersona de su propia formación profesional, comprende la importancia de tener un liderazgo;

sin importar si es ser un líder ó ser liderado, solo tener presente que se debe tener una persona al frente guiándonos. Es entonces cuando uno decide a cual parte del liderazgo pertenecer; en mi caso particular, decidí ser líder al ver que los compañeros de la especialidad confiaban cada día más en mis planteamientos y las ideas organizativas que me iban surgiendo”.

Esa fue la explicación que recibí de Jairo Augusto Osorio Capacho, aprendiz del Centro Industrial del Mantenimiento Integral de la especialidad Tecnólogo en Administración de Redes de computadores.

Jairo fue escogido mediante un proceso democrático, como lo son los procesos dentro de una entidad pública como el Sena, por el 70% de los votantes que participaron; los cuales colocaron bajo su responsabilidad durante el próximo año representar las inquietudes, sugerencias y sueños bajo la primicia del respeto.

“Creo que la gente confía en mi y siente que hay un apoyo ante cualquier situación que se les presente durante su formación profesional, cosa que ha sido evidente ya que cada vez que una especialidad tiene algún inconveniente, acuden a mi; aparte que encuentra un amigo que siempre esta dispuesto a escuchar y tratar de solucionar sus necesidades”.

“...sepan que al SENA LLEGAMOS LOS MEJORES”

“En estos momentos soy el Representante de la jornada de la tarde en el Centro de Comercio y Servicios del Sena Regional Santander, mi nombre es WILFREDO MORA SÁNCHEZ, nacido hace 44 años en una hermosa población de la Guajira, Villanueva, a la edad de 16 años llegué a Floridablanca a teminar mi bachillerato, pero lo que no sabía era que ese bello terruño se convertiría en mi segunda patria chica”...

Con una sonrisa siempre en su cara, que sólo la puede dar la tranquilidad y la madurez adquirida con los años, este aprendiz de Técnico profesional en Cocina, asegura que si pudiera devolver el tiempo y comenzar de nuevo sus años de formación académica, de seguro iría primero al SENA y luego a la profesional universitaria; esto lo expreso plenamente convencido de ello ya que nos encontrábamos hablando con un licenciado en Filosofía e Historia de la Universidad Industrial de Santander.

“Compartir con todos los compañeros aprendices de toda Colombia, constituye una inmensa oportunidad para presentar mis sentimientos y experiencias adquiridas a lo largo de más de dos años que llevo de formación continua en el Sena; esta institución maneja un modelo pedagógico muy acorde a la situación global y con una firme convicción de formar mejores colombianos tanto como recurso humano y futuros empresarios” manifiesta Wilfredo.

Fotografía: Área de Comunicaciones Regional Santander.

Manifiesta este Licenciado, hoy aprendiz SENA, que se encuentra a gusto con su cargo, ya que sus propuestas presentadas las cuales le dieron el 90% de los votos de todos sus compañeros los cuales participaron en las elecciones, interpretan el querer actual de los aprendices SENA; las cuales se basaron en apoyar la política institucional de transformación de ambientes de formación, mayor tecnología, más participación en las convocatorias del Fondo Emprender, la carnetización post titulación (iniciativa propia que ya fue presentada ante el Director General y Regional); las cuales asegura han sido muchas ya cristalizadas gracias a las buenas gestiones que ha tenido el Centro de Comercio y Servicios durante sus dos años de instancia en él.

“Finalmente envió un mensaje a todos los jóvenes a los que se encuentran en Formación en el SENA, que cada día se comprometan más con nuestra institución, hay que hacerla la más grande de Colombia y aquellos que lo han intentado y no han podido pertenecer a ella; que no desistan que sigan buscando ese cupo, sepan que al SENA LLEGAMOS LOS MEJORES”...

Artículos elaborados por el Área de Comunicaciones de la Regional Santander con el aporte de cada uno de los aprendices.

DEL CENTRO AGROEMPRESARIAL Y TURÍSTICO DE LOS ANDES MÁLAGA – SANTANDER ...PARA ESTONIA Y ST QUENTIN YVELINES (EUROPA)

CLAUDIA MILEIDY SANCHEZ VARGAZ, con sonrisa nerviosa, todavía incrédula de la oportunidad que le dio la vida; insospechada aún cuando entro a realizar la formación en Servicio a la Mesa en el Centro Agro empresarial y Turístico de los Andes en el Municipio de Málaga, Provincia de García Rovira ubicado a 6 horas de la capital santandereana se sentó a relatarle al Subdirector del Centro de Formación lo que había cambiado su vida a partir de la hora en que esa misma persona que hoy departía con ella, le había confirmado la noticia, había sido seleccionada para viajar al sitio inimaginable hasta ese momento; a Europa, gracias al programa de transferencia tecnológica y pasantías que hoy son un orgullo para los aprendices Sena.

Claudia viajará en primera instancia a Francia a realizar una pasantía en el Liceo de Hotelería y Turismo St Quentin Yvelines (Paris), seguido por una práctica en hoteles y restaurantes de la ciudad luz, allí estará durante dos meses; luego se trasladara a Estonia donde participará en la competición anual de las Escuelas Europeas de Hotelería y Turismo evento que se llevará a cabo del 14 al 19 de octubre del año en curso. Una aprendiz de Tecnico Profesional en Mesa y Bar hace hoy parte en representación del Sena Regional Santander de los jóvenes que viajará a finales de septiembre a través de pasantías la cuales tienen entre los objetivos planteados movilizar internacionalmente, a los aprendices de formación profesional en cocina y mesa y bar; para la realización de cursos y prácticas que promuevan la competitividad y permitan mejorar el potencial gastronómico y turísticos de Colombia.

De igual forma Claudia interactuará con otros sistemas culturales, fortalecerá su aprendizaje y cumplirá las prácticas laborales en materia de mesa y bar.

“Me siento honrada de ser la primera Malagueña que vaya a representar a Santander y la institución en Europa, espero dejar allá la mejor impresión, daré a conocer esta tierra hermosa de una insospechable cultura tanto gastronómica como turística que sé y estoy segura será el encanto de más de un Europeo, Voy con toda, se que mis compañeros y mis directivos del Centro que siempre se han esforzado porque cada día aprovechemos más nuestra formación me llenarán de buenos pensamientos y con ellos y la gran oportunidad que solo una institución como el Sena es capaz de brindarnos y de esta forma fortalecer nuestra aptitud empresarial me voy a competir por un muy buen puesto y buena figuración en las olimpiadas” manifestó Claudia Miledy.

El vector de internacionalización donde se creo el espacio para las pasantías y transferencias tecnológicas y de conocimiento internacional, busca apoyar los diferentes sectores económicos y se esta desarrollando actualmente con el apoyo de la cooperación francesa, mediante la formación de aprendices SENA en Francia quienes, a su regreso, actuarán como promotores del proyecto.

Autores: David Hernando Suárez Gutierrez
Subdirector Centro Agroempresarial y Turístico de los Andes – Málaga
Área Comunicaciones – Gestión del Cambio - Santander- Colombia

AGRADECIMIENTOS:

Profesionales de las Áreas de Bienestar a los Aprendices de los Centros de Comercio y Servicios e Industrial de Mantenimiento Integral.



Fotografía: Centro Agroempresarial y Turístico de los Andes

Ingresar al BLOG <http://dejamedecirtesena.spaces.live.com/>

Entérate de las noticias regionales en <http://gestiondelcambio.wordpress.com>